
REQUERIMENTO   n.º    87⁄ 2007.
 
Ementa:  Empresa  Bandeirante  Energia  solicitando  informações  sobre  luminárias  que  estão  ficando 
acessas em período integral em vias de nosso município .
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
 
R E Q U E I R O à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis,  se oficie  a Empresa 
Bandeirante Energia solicitando informações  sobre um número grande de luminárias que estão ficando 
acessas em período integral em vias de nosso município .
Faço esta solicitação, pois tenho recebido reclamações de diversos municipes de nossa cidade em relação 
a algumas luminárias que estão ficando acessas durante todo o dia como as luminárias localizadas na Rua 
Antonio Caetano Junior no Bairro do Bosque.
 
 
 
Plenário Francisco Romano de Oliveira, 26 de Novembro de 2.007.
 
 
 
 
Vereador Antônio Alves da Silva - PDT
Toninho da Farmácia
 


